27 sept 2013, 19h30, Médiathèque A. Labarrère Pau 28 sept 2013, 19h30, Château d'Orion



HALHEIM

chante





"Fried avait de l'affection, il a souffert et haï, il était sarcastique, sensible, maladroit .. génial. Dans mes adaptations musicales, mes chansons ont fait corps avec ces textes ."

Barbara Thalheim



"Fried touche un public large, justement grâce à sa simplicité apparente." Plus de 60 poèmes de Fried ont été traduits nouvellement par Tanet en collaboration avec Michael Hohmann.



Membre fondateur de la Fondation Internationale Erich Fried à Vienne. Volker Kaukoreit est l'auteur d'une biographique Fried qui fait référence et qui assure la transmission de son

Volker Kaukoreit



Dans son film Que le monde reste monde, Roland Steiner dresse un portrait attachant du poète et le fait s'exprimer devant l'objectif. Ce film. produit en 1988 nous fait approcher la personnalité et l'âme poétique d'Eric Fried.

Projection ciñéma

Parler du bonheur dans l'espoir de bonheur

Erich Fried, poète de l'amour, de l'engagement, du désespoir et de l'espoir, à découvrir en chansons et en textes

Réservation - places limitées:

Soirée du 27/09 - PAU: 06.67.25.35.24, Institut.heinrich.mann@sfr.fr

Soirée du 28/09 - ORION : 05.59 65.07.74, info@rencontres-orion.org

Soirée organisée par Institut Heinrich Mann http://ihm64.hautetfort.com Rencontre d'Orion http://www.rencontre-orion.org



